

GERVASI

Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat

Penanggung Jawab:

**Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat
IKIP PGRI Pontianak**

Penyunting Ahli:

Prof. Dr. Aunurrahman, M.Pd.	(Universitas Tanjungpura)
Dr. Hj. Syarifah Fadillah, M. Pd.	(IKIP PGRI Pontianak)
Dr. Kadir, S.Pd., M.Si.	(Universitas Halu Oleo Kendari)

Ketua Tim Penyunting:

Yuver Kusnoto, M.Pd. (IKIP PGRI Pontianak)

Tim Penyunting:

Nurhayati, M.Pd., M.Si. (IKIP PGRI Pontianak)
Muhamad Arpan, S.Kom., M.Pd. (IKIP PGRI Pontianak)

Alamat:

**Rektorat IKIP PGRI Pontianak Lantai 2
Jalan Ampera No. 88, Pontianak, Kalimantan Barat - 78116
e-mail: lppmikipptk@gmail.com
e-journal: journal.ikipgriptk.ac.id/index.php/gervasi**

PENGANTAR

Rasa syukur yang dalam kita sampaikan kehadiran Tuhan Yang Maha Pemurah lagi Maha Penyayang, karena berkat kemurahan-Nya Jurnal Pendidikan yang berjudul “GERVASI: Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat” ini dapat diselesaikan sesuai dengan harapan bersama.

Jurnal GERVASI: Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat ini berisi tentang publikasi ilmiah pengabdian kepada masyarakat dengan cakupan bidang: sosial-humaniora (kependidikan dan serumpunnya); MIPA dan teknologi (kependidikan dan serumpunnya); bahasa dan sastra (kependidikan dan serumpunnya); olahraga dan kesehatan (kependidikan dan serumpunnya); serta bidang-bidang yang relevan dengan kependidikan lainnya dari rekan-rekan dosen baik di dalam maupun di luar Institut Keguruan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia (IKIP PGRI) Pontianak.

Kami menyadari bahwa dalam penyelesaian jurnal ini masih jauh dari kesempurnaan, tentunya kami mengharapkan bimbingan, arahan, koreksi dan saran, oleh karena itu rasa terima kasih kami sampaikan kepada para penulis dan penyunting ahli yang telah bersedia meluangkan waktunya dalam penyelesaian jurnal ini. Ucapan terima kasih ini kami sampaikan kepada para penyunting ahli, yaitu Bapak Prof. Dr. Aunurrahman, M.Pd. (Universitas Tanjungpura), Ibu Dr. Hj. Syarifah Fadillah, M.Pd. (IKIP PGRI Pontianak), dan Bapak Dr. Kadir, S.Pd., M.Si. (Universitas Halu Oleo Kendari).

Semoga jurnal ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya bidang pengabdian pada masyarakat.

Pontianak, Desember 2017

Tim Penyunting

DAFTAR ISI

Dewan Redaksi	ii
Pengantar	iii
Daftar Isi	iv
Pedoman Penulisan	v
Pelatihan Penggunaan Media Pembelajaran Matematika di SD Negeri 44 Pontianak Barat	1-9
Syarifah Fadillah, Utin Desy Susiaty, Yadi Ardiawan	
Masyarakat Usaha Mikro di Desa Pal Sembilan	10-19
Boisandi, Superman	
Pelatihan dan Pendampingan Kelompok Guru IPA SMP di Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya	20-31
Matsun, Rohani	
Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Berbasis Animasi di SMP Negeri 2 Siantan Kabupaten Mempawah	32-42
Vindo Feladi, Muhamad Arpan, Unung Verawardina	
Pelatihan Penggunaan <i>Software</i> PHET dalam Pembelajaran IPA sebagai Implementasi Kurikulum 2013 bagi Guru IPA di Kota Pontianak	43-50
Nurhayati, Anita, Lia Angreni, Ira Nofita Sari	
Pelatihan Pembuatan Alat Peraga IPA bagi Guru di Kabupaten Bengkayang	51-60
Dwi Fajar Saputri, Eti Sukadi, Nurussaniah	
Peningkatan Keterampilan Guru dalam Merancang Percobaan IPA Berbasis Pembelajaran Inkuiri di Kabupaten Bengkayang	61-70
Wahyudi, Eka Trisianawati, Handy Darmawan	
Pemakaian Media <i>Scrabbled</i> dalam Meningkatkan Kemampuan Kosakata Kalimat dan Keterampilan Menulis Narasi	71-77
Sigit Widiyarto, Nia Damayanti, Aster Pujaning Ati	
Pelatihan Pembuatan Sabun Cair Lidah Buaya pada Kelompok Aspeliya Pontianak	78-86
Robiyanto, Rafika Sari, Pratiwi Apri Damayanti, Eka Kartika Untari	
Etika Penggunaan Internet untuk Siswa Sekolah Kristen Kanaan	87-94
Erni Fatmawati, Dewi Sulistiyarini, Sarah Bibi	
Hilirisasi Penelitian melalui Program IbM bagi Guru SD di Daerah Perbatasan Kabupaten Sanggau	95-105
Yudi Darma, Muhamad Firdaus, Vindo Feladi	

Pedoman Penulisan

1. Judul artikel maksimal 15 kata, ditulis dalam bentuk Times New Roman 14 bold (huruf kapital).
2. Nama Penulis ditulis dalam bentuk Times New Roman 12 bold dilengkapi asal instansi dan alamat instansi ditulis bentuk Times New Roman 10 bold.
3. Abstrak memuat uraian singkat mengenai tujuan kegiatan pengabdian, metode yang digunakan, dan hasil kegiatan pengabdian. Abstrak terdiri dari 100-150 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris. Abstrak dilengkapi dengan kata kunci yang menggambarkan ranah masalah dan istilah-istilah pokok yang mendasari pelaksanaan pengabdian.
4. Isi Artikel meliputi pendahuluan, metode, hasil dan pembahasan, simpulan. Adapun cara penulisannya sebagai berikut.

PENDAHULUAN (Bagian pendahuluan berisi latar belakang dan masalah, rencana pemecahan masalah, tujuan kegiatan pengabdian, rangkuman kajian teoritik yang berkaitan dengan masalah).

METODE (Bagian metode berisi langkah-langkah kegiatan pengabdian, sasaran kegiatan pengabdian).

HASIL DAN PEMBAHASAN (Uraian hasil dan pembahasan kegiatan pengabdian berdasar pada metode dan temuan dari kegiatan pengabdian yang dilaksanakan).

SIMPULAN (Bagian simpulan menyajikan ringkasan dari uraian mengenai hasil dan pembahasan, mengacu pada tujuan kegiatan pengabdian).

UCAPAN TERIMA KASIH (Jika ada)

DAFTAR PUSTAKA (Daftar pustaka disajikan dengan penulisan dalam huruf Times New Roman 12, spasi 1 diurutkan secara alfabetis dan kronologis)

Anderson, D.W., Vault, V.D. & Dickson, C.E. 1999. *Problems and Prospects for the Decades Ahead: Competency Based Teacher Education*. Berkeley: McCutchan Publishing Co.

Saukah, A. & Waseso, M.G. (Eds.). 2002. *Menulis Artikel untuk Jurnal Ilmiah* (Edisi ke-4, cetakan ke-1). Malang: UM Press.

5. Jika ada sub judul dari isi pemikiran, maka penulisannya sebagai berikut.

JUDUL; Sub Judul; Anak sub judul

6. Naskah jurnal ditulis minimal 10 halaman dan maksimal 15 halaman
7. Naskah dikirim dalam bentuk softcopy atau hardcopy ke alamat berikut:

Lembaga Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat IKIP PGRI Pontianak (Rektorat IKIP PGRI Pontianak Lantai 2), Jl. Ampera No. 88 Pontianak (e-mail: lppmikipptk@gmail.com).